

金田峰生 サポーターズニュース

憲法が輝く兵庫県政をつくる会 2021年7月14日 第36号(部内資料)
TEL 078-360-3760 FAX 078-360-3827

メール info@kenpo-kensei.com

ツイッター「金田峰生」@F1988Kaneda

ツイッター「兵庫・憲法県政の会」@kenpokensei

YouTube「金田峰生 兵庫・憲法県政の会」

HP「兵庫・憲法県政の会」(金田峰生ランディングページ)

期日前投票者数 前回比1.4倍 投票に必ず行く「朝日」67%

全ての有権者に訴えよう「金田で変えよう兵庫県」

「原発ゼロ基本法案」明確に賛成は金田峰生のみ

(「原発ゼロをめざす神戸の会」質問状への回答から)

金田峰生「国会に提出されているのは野党の共同で提案されたものですが、原発ゼロ基本法案は大賛成です」

さいとう元彦「基本的には賛成ですが、現存する原発をすべて廃棄するとエネルギーコストが相当跳ね上がるマイナス面もあり、段階を追って原発ゼロを考えていくべきかと思います」

かなざわ和夫「反対。原発の速やかな廃止は、電力の安定供給を困難にし、県民生活や経済活動に深刻な影響を及ぼす」



大丸前「金田演説」「山下演説」などが「金田峰生 ユーチューブ」で視聴できます。ツイッターにも投稿しています。

政見放送・政策の違いくっきり

○NHKテレビ 15日(木)6時*2番組

○NHKラジオ第1 14日(水)12時30分*2番組



保健所・病院ベッド削減の兵庫から
いのち・暮らし・
仕事守る兵庫へ

「保健所・病院ベッド削減の県政
変えよう」の横断幕はわかりやす
いと評判。宣伝では必ず活用を。

【金田候補の日程】

【7月14日(水)】

- 7:00 川西能勢口アステデッキ
- 8:30 川西市役所前
- 10:15 猪名川町伏見台2丁目
- 10:40 猪名川町日生中央サピエ前
- 11:10 猪名川町役場
- 12:25 三田市清水大橋(小野)
- 15:20 三田市つつじが丘郵便局前
- 15:50 三田市平谷大橋(けやき台)
- 16:20 イオン三田ウッディタウン店前
- 16:45 神鉄・フラワータウン駅前
- 17:30 JR三田駅
清水ただし衆院議員来援

○個人演説会

- 19:00 宝塚市・ピピアめふ
清水ただし衆院議員来援

【7月15日(木)】

- 7:00 JR加古川駅南西
- 9:15 高砂アーバンコンフォート前
- 9:50 高砂市宮松波住宅
- 10:20 高砂市アスパ高砂
- 11:00 加古川市ヤマトヤシキ前
- 12:00 加古川市新神野コープ前
- 12:45 稲美町国安県営住宅前
- 14:30 播磨町マルアイ本荘店
- 15:00 明石市二見イトーヨーカドー
- 15:30 明石市マルアイ東二見店前
- 16:00 JR魚住駅北側
- 16:55 JR明石駅南
宮本たけし前衆議院議員来援

○個人演説会

- 18:00 加古川総合文化センター
- 19:00 神戸市中央区兵庫県民会館902号

「金田峰生ツイッターより」

7月12日 ワクチン不足の中で、大規模・繰り返しのPCR検査を否定して、どうやってコロナを抑え込むのか。病床確保と言われるが、一方で病床削減を止めないなら、他の疾病対応に支障が出る。これでは命を守るなどできない。経験を生かすと言うが反省なき経験主義は害悪でしかない。

7月12日 TV取材で「大阪や京都より観光客が少ないがどうする」という質問。私は単純に客数で競う考えはありません。兵庫らしさを楽しめ、ファンになってもらえる観光、来県者が途切れず、県内観光業が成り立つよう工夫。県主導ではなく、県は地元寄り添う方がうまくいくでしょう。

7月12日 落雷で信号を含め停電。強い雨も。そんな中、わざわざ出てこられ、最後まで私の話を聞いて下さり、ご家族で投票してくると言って下さった方がいました。とても励まされました。

7月12日 宍粟市は、林業の状況を知る為に再三訪ねると共に、09年台風時や18年豪雨時にも現地を訪ね、被災者から相談を受けました。街頭から災害対策を進めると約束。演説会では林業を再生させるために、県産木材活用を本格的に支援する考えを表明。

7月12日 佐用町で演説会。町内を大型車が頻繁に通過し歩行者が危ないので、バイパスを通して欲しいと一緒に県と交渉した事も。平福という昔の街並みを残している場所があります。保全は結構大変で「県がもっと応援すべき」とずっと思っています。

7月12日 兵庫五国と言いますが、同じ播磨でも、例えば姫路、龍野、赤穂はかなり異なる風情です。地域応援は画一であっては失敗します。地場産業支援で柔軟に使える制度をと考えています。

7月13日 朝は明石駅。いつにも増して「入れてきたよ」、「入れてくるよ」の声を頂きました。